

Ansturm auf Mächler Optik in Wollerau

ty. Es war, als wollte alle Welt so ein modisches «Nasenvelo» näher ins Auge fassen, wie sie das lichtdurchflutete, neu eröffnete Geschäft von eidg. dipl. Augenoptiker Roland Mächler aus Bäch, an der Wächlenstrasse 1, neben vielen Klassikern so attraktiv und übersichtlich präsentiert. Ab elf Uhr am Samstagvormittag wurde zum Apéro gebeten, und bereits um halb zwölf gabs kein Durchkommen mehr. Roland und Claudia Mächler-Hähne kriegten Blumen und Komplimente in Mengen, und am Buffet deckte sich männiglich mit Tranksame und feinen Happen ein. Einer der eigens installierten Bistrositze bleibt feste Einrichtung wie die hübsche Spiecke. Die räumliche Gliederung des Optikerfachgeschäfts ist optimal gelungen, das coole Blau mit Chromstahl korrespondiert ideal zum warmen Buchenholz. Fast hätte man im herrschenden Gewühl den kecken, attraktiven Farbkopfs, die rote Polstergruppe, nicht gesehen, die dem Ganzen noch zusätzlich Intimität verleiht. Fazit zu Roland Mächler Optik in Wollerau: Ein Ort, wo man nicht nur für Lebensnotwendiges bestens beraten und bedient ist, sondern sich auch gern aufhält.



An der Neueröffnung von Mächler Optik in Wollerau hatten die Inhaber Roland und Claudia Mächler-Hähne (ganz rechts) während Stunden viele Interessierte zu begrüssen.

Bild Betty Peter